
Метастазы Мексиканского залива. Часть 12-1

«Если [история этого фильма] не выйдет за пределы Ю. Луизианы и не будет рассказана, то любой 
корпорации,  занимающейся  добычей  земных  ископаемых,  будет  дан  карт-бланш на  попрание 
демократии  и  установление угодных [этой  корпорации] правил для продолжения добычи этих 
полезных ископаемых. Вот что угрожает основам Республики. Рассказать об этом – это минимум, 
необходимый для [того,  чтобы добиться] справедливости. А без такой справедливости мы даём 
[им]  разрешение  вести  себя  таким  образом.  Я  призываю  вас  распространять  эту  историю, 
размещать  её  на  своих  блогах,  страничках  Facebook,  на  Youtube,  в  новостях –  продолжайте 
рассказывать эту историю, пока корпоративная пиар-версия этой истории не развалится, и на свет 
не явится истина. Потому что это – не ради нас, наших [родных] мест и наших детей. Речь идёт о 
будущем человечества».

Из  выступления  кинодокументалиста  Джоша  Тикелла (Josh Tickell)  на  пресс-
конференции в Н. Орлеане перед премьерой фильма о катастрофе в Мексиканском 
заливе

Кадр из видеоролика «Жертвы нефтеразлива»

Новости из южноамериканской житницы и курортной жемчужины

За летне-осенний период информация о последствиях катастрофы в Мексиканском заливе приобрела некоторые 
качественно новые черты. Кратко отмечу наиболее заметные изменения. 

Наряду с сообщениями об отдельных, частных событиях и фактах «местного уровня» в американском интернете 
«закрепились»: 
1)  разноплановые  и  регулярные  обзоры,  тематические  подборки  и  видеорепортажи,  посвящённые 
многочисленным аспектам этой грандиозной рукотворной катастрофы (например,  группы   Gulf     Watchers   или эко-
активистки Денис Реднур); 
2)  за  многочисленными,  но  фрагментарными  и  разнородными  полулюбительскими  видеороликами, 
расследованиями и  репортажами  местных  телеканалов  пришли  материалы  некоторых  официальных 
разбирательств  (например,  мартовские и  сентябрьские отчёты  спецкомиссий,  суммирующих  результаты 
полуторалетнего  изучения  причин  и  следствий  нефтяной  катастрофы),  а  также  доклады  независимых  групп 
учёных; 
3) увидели свет полнометражные работы кинодокументалистов на тему катастрофы. Причём один из фильмов 
(The Big Fix) стал участником летнего Каннского кинофестиваля, (факт, который СМИ практически повсеместно 
игнорировали), и в настоящее время демонстрируется в США и Европе по точечному принципу, вызывая шок 



зрительской аудитории.  Фильмы  Freedom (Свобода; 2011),  Pretty Slick (Симпатичный нефтяной разлив;  2011), 
Spirit     of     the     Gulf     Coast   (Дух побережья  Мексиканского  залива; 2011) менее  известны,  но также заслуживают 
внимания. И, наконец, 
4) группы активистов, и независимые исследователи геофизического оружия, «чумы Мексиканского залива» 
и биологических компонентов химтрейлов продолжали свою работу. Все они отмечают, что нефть никуда не 
делась; тотальное сокрытие информации и ущерб, нанесённый экосистеме региона, продолжают развиваться; а 
качественно новые факторы и последствия предстоит наблюдать  на третьем году после катастрофы, в 2012-
2013 годах.

Можно констатировать,  что некоторые исследователи  пришли к тем же заключениям, что и мы год назад: за 
катастрофой в Мексиканском заливе стоит погоня за безграничной глобальной властью, конечной целью которой 
явится  установление  технократичной  нанодиктатуры  (широко  известной  под  термином  Нового  мирового 
порядка).  Первым этапом на пути  к этой  цели,  вероятно,  станет  «раскупоривание» громадных запасов 
нефти,  имеющихся на территории США (в случае развязывания ими III Мировой войны),  а вторым – 
грандиозное по масштабам отторжение (захват) частных и государственных земель и морских территорий 
для планирующегося развёртывания на них производства универсального биотоплива из синтетических 
водорослей. Ко времени завершения этого проекта «балластное население» должно уменьшиться до приемлемой 
для закулисы численности,  что повысит производственную эффективность новой системы и облегчит процесс 
управления чипизированным стадом с «промытыми мозгами», полностью зависящим от нового «божественного» 
правительства.  Примерно  в  таких  категориях  заключаются  отдельные  элементы  уже  запущенного  процесса 
терраморфинга. 1

Факты – вещь упрямая, поэтому, «забегая в готовящийся материал» на эту тему, отмечу всего пару из них – тех, 
что наводят на раздумья. Официальным владельцем буровой платформы «Deepwater Horizont» числится компания 
«Transocean», владельцем которой за 3 года до катастрофы стал «Goldman Sachs». 2 
Факт  первый.  Незадолго  до  катастрофы  буровую  платформу  застраховали,  так  что  после  её  затопления 
«Трансоушн»  вернула  себе  не  только  её  полную  стоимость,  но  и  получила  270  млн.  долларов  прибыли. 
«Случайное» дежавю-повторение истории с башнями-близнецами из 2001-го… 
Факт второй. В ходе расследования этой крупнейшей экологической катастрофы в истории добычи полезных 
ископаемых таинственным образом исчезли 6 часов видеозаписей камер наблюдения «на капитанском мостике» 
перед взрывом, а также «чёрный ящик», находившийся на буровой платформе. Подобное в истории нефтегазовой 
отрасли  случилось  впервые.  Разумеется,  случайно…  А  официальные комиссии  свели  события  на  буровой  к 
«случайной»  «роковой  цепи  ошибочных  действий  и  решений»,  которые  привели  к  наихудшему  из  всех 
возможных сценариев. При этом после каждого неверного шага (из серии всех возможных) выбирался именно 
наиболее опасный и пагубный. Но эта тема ещё впереди.

А в этой  части  (первой  в  заключительной  серии  обзоров  о  катастрофе  в  Заливе)  рассмотрим некоторые  из 
перечисленных  материалов  в  англоязычном  интернете.  Для  начала  ещё  раз  определимся  с  актуальностью 
проблемы. На основании огромного фактологического материала, сведений из первых рук и прямого общения с 
отдельными жителями прибрежных штатов могу утверждать, что и по сей день на разных участках побережья 
Мексиканского залива волны выносят на сушу выветрелую 3 и свежую нефть.  Нефть, нефте-корекситовая пена, 
нефтяные сгустки и нефтяные шлейфы фиксируются на водной поверхности, на берегу пляжей, с самолётов и из 
космоса. Местные жители до сих пор (хотя и реже, чем прежде) сообщают о продолжающихся ночных полётах 
самолётов над Заливом по необычным «сеточным» маршрутам. 

1 – Терраморфинг – искусственное изменение рельефа местности посредством внешних воздействий.
2 – О том, каковы интересы, размах и масштабы у ротшильдовского Голдман Сакса в России можно судить по одному 
документу о продаже наших госактивов. О существовании таких «бумажек» должен знать каждый.
3 – Нефть, подвергшаяся разрушению под воздействием атмосферных условий, морских течений и химических веществ, 
содержащихся в морской воде.



Нефтекорекситовая пена на берегу Залива; снимки Бетти Доуд и Денис Реднур; октябрь 2011 года

«Ковры» выветрелой нефти в зоне прибоя; сентябрь 2011 года

Свежая нефть после тропического шторма Ли; сентябрь 2011 года



Массовая гибель рыбы в низовьях Миссисипи; середина августа 2011 года

Гибель  морских и  водоплавающих животных  и  птиц также  налицо.  Начались  мутационные  процессы  и 
биологическая деградация, во много раз упала популяция многих промысловых морских видов, (но если многие 
местные  жители  считают,  что  ловить  и  продавать  заражённую пищу  из  Залива  –  это  преступление,  то  у 
правительства  и  военных мнение  иное  4).  «Датированных»  видео-  и  фотоматериалов,  статей  и  оперативных 
сообщений на эту тему предостаточно. 

Съёмка с самолёта; 22 марта 2011 года

4 –  Как уже ранее сообщалось в обзоре, морепродукты населению насаждают, а военные закупают их в огромных объёмах.



Не  прекращаются  и  массовые  заболевания  среди  населения  прибрежной  зоны  –  как  среди  участников 
ликвидационных работ,  так и среди граждан, которые не были связаны с нефтеуборочными работами. Летние 
видеоматериалы  с  побережья  Залива  были  разными.  Где-то  совершенно  пустые  пляжи,  где-то  запечатлены 
отдыхающие, загорающие посреди нефтеуборочной техники и разлагающихся трупов морских животных, где-то 
внешне всё благополучно. Пропаганда ВР и рекламных агентств своё дело сделали, и часть американских семей и 
иностранцев поддалась на «заманухи» и провела отпуск у отравленного Залива, поедая морепродукты из него. 
(Что ж, как говорится, потом не жалуйтесь…)

Энн  Рольфз (Anne Rolfes),  директор-учредитель  экологической  организации  «Louisiana     Bucket     Brigade  » 
отмечает, что у почти 75% людей, полагающих, что они получили отравление сырой нефтью и дисперсантами 
наблюдаются  симптомы,  соответствующие  химическим  воздействиям:  «Кашель,  респираторное  раздражение, 
раздражение слизистой  оболочки  глаз – наиболее  типичные из них».  Рольфз также заметила,  что «симптомы 
проявлялись  внезапно  и  столь  же  внезапно  исчезали,  как  будто  были  связаны  с  каким-то  химическим 
воздействием».  Вместе с тем председатель  Центра правосудия и защиты прав человека им. Р. Кеннеди, Керри 
Кеннеди  заметила,  что  местные  врачи  не  склонны  связывать  возникшие  заболевания  с  нефтью:  «У  них 
отсутствует опыт токсикологического диагностирования, и если они попытаются это сделать, то могут лишиться 
лицензии», – объяснила Кеннеди. – «[А] жители болеют. У большинства из них нет медстраховки, медицинские 
учреждения находятся  далеко,  добраться  до  специалиста  по токсикологии практически  невозможно.  Но если 
специалист и есть, то лишь немногие в состоянии оплатить дорогостоящие анализы и препараты».

На фоне последствий катастрофы ВР не затихают протесты и против другой «нефтегазовой напасти»: пагубного 
воздействия токсичных химреагентов, закачанных в скважины (при выполнении гидроразрывов пластов), якобы 
отравляющих  растительность  на  поверхности  и,  похоже,  каким-то  образом  связанных  с  землетрясениями. 
Жалобы на качество воды и различные отклонения со здоровьем затрагивают штаты, в которых активно ведётся 
бурение, и в настоящее время не до конца понятна объективная картина происходящего. В лучшем случае речь 
идёт о массовом психозе и корыстном умысле больших масс населения; в худшем – о промышленном экоциде, 
отравлении огромных территорий и превращении их в мёртвую пустыню.

Снимок большого нефтяного пятна из космоса с наложенной сетью нефтепроводов (конец августа 2011 года)

В  июле  –  августе  2011 в  10-15  милях  от  скважин  МС252  с  самолётов  и  морских  судов  были  обнаружены 
многочисленные  шлейфы свежей  нефти  по  составу  идентичной  нефти  из  залежи  ВР  (повторилась  история, 
произошедшая в марте 2011-го). Химический анализ собранного вещества  подтвердил, что эта нефть из залежи 
Макондо. Были опубликованы видеосъемки с управляемых подводных аппаратов ВР, на которых утечки нефти (в 
районе демонстрируемых подводных сооружений) не наблюдалось. А в октябре 2011 были обнародованы также и 
видеосъёмки утечки нефти из разрушенной обсадной трубы (выходящей в конус воронки небольшого кратера) на 
дне  Залива  в  зоне  скважины  МС252.  Ранее  участок  с  таким  внешним  видом  и  окрестностями  не 
демонстрировался,  хотя  съемка  датируется  ещё концом апреля 2010 года.  Это в очередной  раз активировало 
версию  о  том,  что  ВР  лишь сделала  вид,  что  «заглушила»  аварийную скважину.  Вскоре  в  этом  же  районе 
Мексиканского  залива  было  замечено около  десятка  крупных  морских  судов  ВР,  занятых  то  ли  какими-то 
работами, то ли исследованиями. 



Ранее не демонстрировавшееся излияние нефти со дна Залива; 23 апреля 2010 года

21 ноября  2011 года на интернет-ресурсе «Судебные вести» и в заметке «ВР признаёт факт работ на участке 
Дипуотэ  Хорайзон»  сообщалось,  что  в  электронном  письме  представителя  ВР,  [датированном  18/11/2011] 
подтверждалось, что поблизости от скважины Макондо находятся
«несколько судов, участвующих в исследованиях естественных истечений нефти со дна. Эти исследования уже 
продолжаются на протяжении примерно месяца. Сбор данных продолжается, и на этой неделе мы обнародовали 
свежую информацию на конференции американского Общества экологической токсикологии и химии (SETAC) в 
Бостоне.  В  ходе  этих  исследований  документируется  точное  местоположение  этих  утечек  и  производится 
отслеживание потоков нефти от морского дна до поверхности».

Параллельно с этим, ВР получила разрешение на бурение новых скважин в Мексиканском заливе – причём 
на ещё большей, чем прежде глубине, в 300 км от берегов Луизианы (в Каньоне Китли)! И это при том, что у 
экологов  и  юристов  к  плану глубоководного  бурения  ВР  имеются  серьёзные претензии,  а  недавняя крупная 
авария  у  берегов  Бразилии (компания  Shevron;  объём  утечки  3738  баррелей  нефти  в  сутки)  указывает  на 
нерешённость  главных вопросов  безаварийности  такого  рода  проектов.  Вообще,  стоит  отметить,  что  выдача 
разрешений на бурение скважин в Заливе продвигается довольно бойко: «контора пишет».

Из  этой  информации  можно заключить,  что  эксперт  по  геологии  Мексиканского  залива  БК  Лим,  покойный 
инсайдер-миллиардер  Мэттью  Симмонс и  другие исследователи  были  правы «на  все  сто».  «Благодаря»  ВР 
оказался взломан хрупкий участок морского дна на большой глубине, и началось неконтролируемое извержение 
нефти и метана,  которое может (и  будет)  продолжаться,  пока  не выровняется  давление на границе трещин  и 
разрушенных обсадных труб или запорной арматуры. Смешивание и без того вязкой, тяжёлой нефти Макондо с 
корекситом  не  даёт  ей  подняться  на  поверхность,  5 и  на  поверхности  ситуация  может  выглядеть  вполне 
безобидно, – если бы не многокилометровые нефтяные шлейфы, периодически обнаруживаемые из космоса и с 
самолётов. 

Отчёты и исследования учёных «корректируются» через щедрые гранты ВР (более полумиллиарда долларов) при 
участии правительства США, а особо несговорчивых и много знающих запугивают или устраняют. С сожалением 
приходится констатировать, что даже анонимный новостной сайт, с которого в 2010-м начинался этот обзор, уже 
много месяцев практически не работает. По этой причине был изменён формат данного обзора. 

5 - Многие специалисты (в том числе в прошлых частях данного обзора и сопутствующих ему статьях) утверждали и 
утверждают, что применение высокотоксичных дисперсанта Корексита (9500/9527) преследовало цель скрыть нефть, 
опустить её вглубь или на дно. Меньше излившейся нефти учтено – меньше штраф. А это десятки миллиардов долларов.



Но, тем не менее, независимые учёные и специалисты практически в режиме онлайн сообщают о новых пятнах 
нефти  в Заливе и  на берегу.  Столь  же  регулярно они  заявляют о  подтасовке данных и  ложности заявлений 
Федерального управления США по контролю качества продуктов питания, напитков и лекарственных препаратов 
(FDA) о безопасности морепродуктов из Мексиканского залива. Их призывы к   FDA   и EPA скорректировать свои 
методы расчёта и выводы игнорируются в правительственных организациях. 

Так, в недавней (октябрьской) публикации на сайте Национального совета по охране природных ресурсов США 
(NRDC)  отмечается,  что  53%  креветок  подвергшихся  анализу  Национальным  управлением  океанических  и 
атмосферных исследований (NOAA)  и 26% креветок,  протестированных FDA,  представляют опасность для 
беременных и их будущих малышей,  если  их рацион будет  включать  по 300г креветок  в неделю.  6 Для мяса 
крабов, моллюсков и устриц допустимые пределы в разы меньше. А между тем FDA утверждает, что без каких-
либо  опасений  можно  съедать  по  3  кг  креветок  в  день!  То  есть  FDA  завышает  допустимые  пределы 
концентраций ПАУ в морепродуктах в 100-10000 раз! И это лишь один из множества примеров. «Что же это за 
защита здоровья граждан?» – вопрошает автор статьи, Мириам Роткин-Эльман. – «В FDA необходимо произвести 
большие реформы для того, чтобы обезопасить наши продукты питания». 

Нефть, которую в большом  количестве выбросил на пляжи  тропический  шторм Ли,  по всем признакам была 
свежей, с резким запахом, и  ничем не отличалась от выбросов весны-лета 2010-го. В 2011 году исследователи 
пришли к выводу, что на дне Залива по-прежнему много неразложившейся нефти, которую ещё много лет будет  
выносить на побережье.  Океанолог Джордж Кроузиер  объясняет это низким содержанием кислорода в донной 
части Залива, что в определяющей мере связано с разливом 2010 года. Так что есть все основания считать, что 
рукотворной катастрофе ВР ещё очень долго не будет конца. А значит, экосистема Мексиканского залива и жизнь 
миллионов жителей его побережья находятся в смертельной опасности, будут и дальше утрачивать здоровье и 
ситуация с годами будет ухудшаться. Гибель, мутации и биологическая (да и моральная) деградации уже стали 
явными атрибутами некогда райских мест. 

Оушн-спрингс, шт. Миссисипи, 30 октября 2011 года

Ещё  летом  2010-го  стало  понятно,  что  нефтяной  разлив  в  атлантической  «печке» вопрос  не  одной  только 
Америки. О влиянии подводных облаков нефти на тёплое течение Гольфстрим и разнесении нефте-корекситовой 
отравы  (и  бактерий  «синей  чумы»,  о  которых  речь  ещё  впереди)  по  Мировому  океану,  о  генетической 
трансформации планетарной биосистемы уже не раз сообщали независимые исследователи и учёные. 

Осенью этого года было подтверждено, что нефтекорекситовая смесь даже в чрезвычайно слабых и неуловимых 
концентрациях  оказывает  сильнейший  мутагенный  эффект на  морские  организмы.  Что  касается  влияния  на 
людей,  то  основные симптомы  начнут  проявляться  в  2012-2014 году,  о  чём  сообщил  руководитель  научной 

6 – При расчёте на средний вес тела 80 кг.



группы Университета штата Луизианы Эндрю Уайтхед. По его мнению, ПАУ-канцерогены будут оставаться в 
водах Залива еще, по меньшей мере, 50 лет. 

Вспышка заболевания холерой после употребления в пищу устриц из Залива в 2011 году – лишь один из первых 
«звоночков». У погибших дельфинов регулярно обнаруживается заражение бруцеллёзом, передающееся человеку 
с аэрозолями и испарениями при дыхании, через небольшие царапины и повреждения кожного покрова и с едой. 
Согласно американскому Центру по контролю за заболеваниями (CDC) заразиться можно просто сходив на пляж 
или  приблизившись  к  трупу  дельфина  без  защитных  средств.  Так что  в  ответ  на  заверения  о  безопасности 
морепродуктов  Уайтхед  предлагает  насильно  накормить морепродуктами  из  Залива топ-менеджеров  ВР и  
заодно угостить ими американских конгрессменов.

Труп дельфина на пляже; октябрь 2011 года (видео)…

…и на лабораторном столе; октябрь 2011

В то же время складывается впечатление, что куда более важное (чем экологический геноцид или массовые  
протесты «оккупантов Уолл-стрит») событие  для американских  обывателей (с  точки зрения  СМИ) –  это  
предрождественские распродажи, на которые сбегаются и стар, и млад («потреблять!»). Общество скотов-
потребителей продолжает своё привычное существование в счастливом неведении… А надеяться на власти  
глупо,  поскольку за год,  прошедший со дня катастрофы из 84 благонамеренных законопроектов,  касающихся  



экологии и благополучия Мексиканского залива и живущих за счёт него граждан США в американский сенат  
прошли всего два, где их и «похоронили». (Упс, такая вот демократическая случайность…)

Проверка условных рефлексов образцовых потребителей

Разумеется,  на первый взгляд не всё плохо и безнадёжно; активисты и юристы продолжают борьбу.  Недавно 
окружной  судья  Карл  Барбьер (Carl  Barbier)  отклонил  промежуточную  апелляцию  ВР,  которая  могла 
аннулировать  сотни  тысяч  исков  о  причинении  экономического  ущерба.  На  ноябрь  объём  дела  по 
консолидированному судебному разбирательству составляет свыше 40 миллионов(!) страниц, и заслушано 226 
свидетельских показаний. А от государственных комиссий слышны грозные обещания: ВР будут штрафовать «по 
максимуму». Новая фаза расследования намечена на февраль 2012-го. А сами судебные разбирательства, скорее 
всего, будут продолжаться до 2014 года. (О них речь пойдёт в следующих частях обзора.) Но завеса молчания 
вокруг темы «нефтяного Чернобыля» и более чем странное поведение американского правительства и ведущих 
мировых финансовых регуляторов говорят о какой-то очень глубоко законспирированной программе, которая за 
всем этим стоит.

Казалось бы,  какое нам дело до больных американцев или, скажем, тех, кто оккупирует Уолл-стрит? Ведь  
этот «демократизатор» сотни лет убивал и грабил местных аборигенов и жителей многих стран. За 235 лет  
существования североамериканских штатов, населяющее эту страну «демократическое большинство» так и не 
избавилось  от  носителей ветхозаветной  «потреблятской» идеологии,  узаконивших  физическое истребление,  
пытки и поклонение Мамоне. 7 А теперь, когда «делание денег из воздуха» и комфортное существование за счёт  

7 - см. публикации «Невежество и мракобесие»: http  ://  domestic  -  lynx  .  livejournal  .  com  /50493.  html  , http  ://  domestic  -  
lynx  .  livejournal  .  com  /50877.  html  , http  ://  domestic  -  lynx  .  livejournal  .  com  /51128.  html  , http  ://  domestic  -  lynx  .  livejournal  .  com  /51302.  html   
и http  ://  domestic  -  lynx  .  livejournal  .  com  /51694.  html  , а также «Либерализм, потреблятство и толерантность – три кита, на которых 
покоится глобализация»



других стран закончились, в Америке появились и недовольные, которыми также без труда успешно управляют.  
И тут же остро встала тема  III Мировой войны, на которую кукловоды, политики и их дети не пойдут, но  
которая должна решить все «насущные» проблемы управления и сохранения власти. Ведь войны развязывают  
для того, чтобы «обнулить счётчики», захватить новые рынки и ресурсы, подавить конкурентов.

Есть  два  аспекта  этой  ситуации.  Структуры  мирового  правительства  уже давно  внедрились  в  органы 
управления высшего и среднего уровня; на ключевых постах большинства мировых государств расставлены  
«нужные» исполнители-фронтмены. События, происходящие в мире, вписывается в несколько управленческих  
«трафаретов», но важные, знаковые вехи в одних странах на шаг-два опережают события в других. США и  
Европа сейчас оказались на переднем крае перекройки общества западного типа, носителя и распространителя  
библейско-ростовщической  культуры  и  концепции  управления.  Россия  также  втянута  в  водоворот  этого 
процесса. Так что, глядя на происходящее на Западе, мы в реальном времени наблюдаем элементы глобального  
процесса становления Нового мирового порядка, в который вписана и наша страна. С населением в несколько  
десятков миллионов – сколько сочли необходимым для обслуживания «золотого миллиарда».

А второй  аспект  заключается  в  том,  что  геноцидная  программа  носит безнациональный и  глобальный 
характер;  биосфера едина;  и если  кто-то отравляет и заражает воду,  почву,  воздух и  продукты,  то это  
влияет на всех жителей Земли и населяющих её существ. Гольфстрим и атмосферные течения от Северной  
Америки  достигают  и  до  нас.  Продукты,  заражённые  корекситом,  ПАУ  и  искусственными  генно-
модифицированными «нефтеядными» бактериями – это реальность наших дней. Да и производитель корексита 
– та самая компания Nalco – успешно производит и продаёт его не только за рубежом, но и  на территории  
России (эта структура Ротшильдов работает у нас c   1986 года  ) и бывших стран СССР. Так что отсидеться  
за  забором  не  получится…  Но  для  начала  нужно  понять,  что  же  происходит,  какие  скрытые  процессы  
являются частью управленческих планов Глобального Предиктора.

В этом материале намеренно собраны свидетельства и высказывания людей из самых разных социальных слоёв  
южных  штатов  Америки.  По  сути  это  –  социальный  срез  общественного  мнения  жертв  геноцида, 
осуществляемого на североамериканском континенте.  И простые  работяги,  и домохозяйки,  и  юристы,  и 
экологи-токсикологи, и кинодуокументалисты, и журналисты, и боссы мелких и крупных компаний, и дети – все  
говорят об одном и том же. Но на каком телевизионном канале Вам об этом рассказали, в какой газете Вы об  
этом прочли?

Публику дурачат Джулианами Ассанжами, оккупантами Уолл-стрит, ценностями демократии, Цукербергами,  
правами секс-меньшинств, Леди-Гагами и прочими «картонными дурилками», чтобы все думали, что события и  
социальные перемены приходят благодаря «им» или сами по себе. А между тем настоящие признаки реальных 
процессов,  ведущих  к  Новому  мировому  порядку,  скрывают  всеми  способами.  Так  было  и  с  корпоративной  
нефтяной катастрофой в Мексиканском заливе, и с сейсмоядерной катастрофой в Тихом океане и Японии. Не  
обращать внимания на такие явления – значит делать в точности то, чего и добиваются те, кто пытается  
эти планы скрыть. Хотя каждому – своё. 

Зажмуриваться и твердить «я не вижу убийц,  убивающих соседей и грабящих их дом!»  – тоже позиция.  И  
принципиальная  информационная  политика  наших  экологов,  врачей,  учёных,  интеллигенции,  кремлёвских  
небожителей и СМИ в отношении правды о двух названных катастрофах именно в этом и состоит: стыдливо  
молчать  в  тряпочку и  тиражировать информационные помои и  «дезу»  западных демагогов  и  телеканалов.  
Пусть химико-бактериологическая зараза расползается по планете. Пусть изотопы устраивают фейерверки в 
лёгких и разносятся кровью по организму. Главное – лишнего не сказать, чтобы никого не потревожить. Авось  
обойдётся как-нибудь.

Но если преступное молчание – это всё, на что способна наша нынешняя наука и власть, то кто им поверит,  
когда беда постучится и в нашу дверь? Что, «звоночков» в последние годы было мало? Почему не использовать 



разоблачение этих операций по сокрытию в информационной войне, не дать всю информацию в СМИ и не  
предложить помощь населению южных штатов,  вопиющему «у нас нет лидеров,  к  которым мы могли  бы  
обратиться», которых предали врачи, местные власти и государственные политики и законотворцы? Слабо  
пропиариться на весь мир?

Постер к фильму «The Big Fix»

Нефть, запустение, болезни и смерть в широкоэкранном формате

Джош  Тикелл (Josh  Tickell),  автор  отмеченного  призами  и  коммерчески  успешного  документального  
исследования Fuel   (Топливо; 2008)   о сидящей на «нефтяной игле» Америке. 

В 2010-2011 он снял полуторачасовой фильм о катастрофе ВР, который стал официальным участником Каннского 
кинофестиваля  в  2011  году.  В  Каннах зрители  устроили  фильму  бурную  овацию,  но  СМИ  и  кинокритики 
отнеслись к этому документальному обвинению подчёркнуто прохладно. Если зрители ставили фильму 10 баллов 
из 10, то  критики придирались к сложности сюжета и сокрушались о том, что публика «устала от такого». Но 



фильм «The     Big     Fix   (Большой сговор/ Большая доза)»  8 неизбежно дойдёт  до зрителей.  Его исполнительными 
продюсерами стали  Тим Роббинс и  Питер Фонда, в рекламной кампании активно участвовала актриса  Мишель 
Родригез, а певец Джейсон Мрац записал песню для саундтрека.

Киноактриса Мишель Родригез в рекламной фотосессии для фильма «The Big Fix»

«Я восхищена прекрасной продюсерской работой и вызовом, через который [The Big Fix] пытается пробудить 
нашу страну. Чувства, которые я пережила во время просмотра [этого фильма], превзошли эмоции от любого 
триллера,  фильма  ужасов  или  драмы,  потому  что  здесь  все  эти  жанры  сплетены  воедино,  и  это  –  наша 
реальность». (Кимберли Роуз)

«[Новостные телеканалы] Фокс, MSNBC и все остальные позабыли о нефтеразливе ВР, [хотя] нефть по-прежнему 
вытекает [в Залив], корексит по-прежнему распыляют, закачивают и сбрасывают в его воды… Джош и Ребекка 
Тикелл берут интервью у местных жителей, на которых этот разлив повлиял самым непосредственным образом, и 
пробираются в закулисье, чтобы поймать преступников с поличным. В 2012 году этот фильм должен принести 
его создателям Оскара». (Джеймс Ричард)

Совершенно  потрясающий  и  важный  фильм…  [Его  создатели]  раскрывают  и  трагедию  этой  рукотворной 
катастрофы, и её сокрытие… Очень своевременный фильм на фоне событий, происходящих в Америке, и очень 
важно, чтобы его  посмотрело как можно больше людей.  Посмотрите его  сами и порекомендуйте всем своим 
друзьям и родственникам. (Майкл Уитмэн)

Луизиана – не штат, а нефтяная колония. Такова одна из основных идей этого фильма, и на фоне увиденного и 
сказанного  в  фильме  спорить  с  этим  невозможно.  Историческая  справка  фильма  захватывает;  интервью  с 
экспертами и политиками удивительно информативны. Высказывания жителей побережья Залива волнительны. 
Это люди,  с которыми я почёл  бы за честь  дружить, и меня опечалило,  что с ними произошло и продолжает 
происходить такое… Птицы, рыбы, креветки – они [уже] умерли; их страдания закончились. Но люди, которые 
живут за счёт  Залива,  продолжают с ужасом  наблюдать,  как ущерб и вред,  причинённый Заливу,  становится 
[только] хуже, [в то время как] президент [Обама] согласовал разрешения на бурение на ещё больших глубинах. 
Настоятельно рекомендую этот фильм всем, и в особенности тем, кто считает, что знает, что именно произошло 
в Мексиканском заливе. (nwdocks)

Прежде всего, с чего это у него рейтинг всего 3,4 [балла], если большинство проголосовавших поставили по 9-10? 
У  кого-то  проблемы  с арифметикой…  Но независимо от  этого  –  его  и  не  нужно оценивать.  Тут  суть  не в 
креативном использовании ракурсов  съёмки,  стимулирующем эмоции саундтреке или «сырости  материала» от 

8 – «fix» – шприц с дозой наркотика (от сравнения экономики США, зависящей от нефти с наркозависимостью, приведённого 
Тикеллом в фильме «Топливо»). «Big fix» это также «договорённость между преступной группой и какой-то политической 
партией». Небольшой телесюжет и рекламный ролик, возможно, ещё доступны по ссылке 1 и ссылке 2.



начала  до  конца.  Суть  –  в  донесении  информации  до  общественности.  А  поскольку  [это]  сделано  со  всей 
ясностью  и  в  хронологическом  порядке,  то  считаю,  что  со  своей  задачей  фильм  справился.  Поэтому  я  с 
уверенностью ставлю ему 10/10. И – на полном серьёзе – вам необходимо посмотреть его! (Дженнифер Ло)

Компиляция  из выступлений на пресс-конференции перед премьерой фильма «Большой 
сговор» в г. Н. Орлеан (октябрь 2011) 9

Ребекка Тикелл (Rebecca Harrell Tickell), соавтор, продюсер и режиссёр фильма «The Big Fix»

«Когда мы приехали [в Луизиану], то с удивлением обнаружили здесь людей, которые боялись сказать хоть слово 
против нефти. Мы побывали на побережье; видели нефть; видели мёртвую рыбу; видели, как люди купаются в 
десяти метрах от мест, на которых заражённые нефтью участки пляжа присыпали песком. Мы вышли в море на 
катере, и нам сказали не одевать респираторы. И мы видели нефть в водах [Залива], которые были открыты для 
рыболовства… 

Вскоре  после  этого  у  меня  начали  проявляться  серьёзные  симптомы.  В  моей  моче  появилась  кровь,  и  это 
продолжалось до февраля [2011] года.  С ног начала отслаиваться кожа,  и отслаивается до сих пор.  Начались 
инфекции верхних дыхательных путей; с мая [2010] года у меня их уже было тринадцать. А на груди появилась 
сильная сыпь. От кратковременного воздействия [нефтекорекситовой] смеси моя кожа находится в болезненном 
состоянии, и оба врача, к которым я обращалась, сказали, что в результате воздействия химикатов в моей коже 
произошли необратимые изменения, и у меня пойкилодермия,  10 известная как «гудронная болезнь». Так что до 
конца своих  дней  мне придётся  прикрывать  свою кожу и  не допускать  попадания на  неё  солнечных  лучей. 
Показания этих врачей зафиксированы на видео и документально».

Стюарт   Смит   (Stuart Smith), адвокат по экологическим делам с 25-летним стажем, основатель юридической  
фирмы Smith Stag, LLC в г. Н.Орлеане, автор и публикатор большого числа статей на своём специализированном  
блоге

«Я представляю интересы  рыбаков  и  капитанов  рыболовецких  судов,  жизнь  которых оказалась  разрушена  в 
результате  разлива  нефти  ВР.  Большинство моих  клиентов  страдает  от  симптомов  химического  отравления, 
которое у нас в Луизиане хорошо известно по химической промышленности. Симптомы у людей, пострадавших 
при взрывах и авариях на химических перерабатывающих объектах, чрезвычайно похожи на те, что наблюдались 
после разлива нефти. Я остановлюсь на том,  как федеральное правительство проявило себя в этой ситуации. В 
Заливе по-прежнему появляется нефть из залежи Макондо. Кризис не ликвидирован, катастрофа продолжается. 
9 – На видеоблоге Джейсона Берри (Jason     Berry  ) собрано много видеоматериалов, связанных с темой данного обзора и 
фильмом «The Big Fix».
10 – Poikiloderma – пойкилодермия; комплекс дистрофических изменений кожи, характеризующийся сетчатой 
гиперпигментацией с телеангиэктазиями и участками атрофии кожи. Приобретенная пойкилодермия, как правило, является 
симптомом какого-либо заболевания; обычно она развивается при склеродермии, дерматомиозите, микозе грибовидном и 
других лимфомах кожи, а также при интоксикации углеводородами.



Для тех,  кто не в курсе,  скажу,  что  на протяжении  нескольких последних месяцев  свежая нефть  в  большом 
количестве наблюдалась в том районе, где когда-то стояла буровая платформа «Дипуотэ Хорайзон». 

Нефть  изливалась  там  больше  года  назад,  когда  Джош и  Ребекка  Тикелл  снимали  там  свой  фильм.  Нефть 
изливается там и по сей день, спустя больше года после того, как фонтанирующую скважину якобы перекрыли. В 
последние недели на этом участке наблюдаются многочисленные шлейфы размером более 15 км. Речь идёт об 
огромных количествах нефти. 

Мы провели  химический  анализ и по  отпечаткам установили,  что  эта  нефть  из  залежи Макондо,  и что  это 
свежая нефть.  Никакого другого объяснения, кроме того,  что нефть изливается из подземных отложений, не 
существует. Многие уже высказывали предположение, что нефть вытекает через разломы и трещины в морском 
дне, образовавшиеся в ходе неуклюжих попыток ВР по глушению скважины. В ходе многочисленных попыток 
остановить  поток  нефти  ВР  наносила  многочисленные  удары  по  морскому  дну  тяжёлым  оборудованием  и 
инструментами.  Один  из  улавливающих  куполов,  который  ВР  пыталась  установить  над  фонтанирующей 
скважиной, был высотой в 4 этажа и весил 80 тонн. 

Свежие нефтяные шлейфы, сфотографированные с самолёта; август 2011 года

Остановить подобного рода течь невозможно в принципе, – пока внешнее давление не сравняется с давлением в 
залежи. Ситуацию можно быстро прояснить, опустив на глубину управляемый модуль «сниффер»,  по шлейфу 
поднимающейся со дна нефти. И я призываю наше (самое могущественное правительство в мире) задействовать 
имеющиеся  в его  распоряжении ресурсы и технологии для установления источника нефти  в районе Дипуотэ 
Хорайзон. По крайне мере, мы этого заслуживаем. Мы с Беном Рейнсом, известным экологом вышли в море и 
взяли  образцы  в  районе  Макондо.  И  учёные  Университета  штата  Луизианы,  получающие  зарплату  от  ВР, 
подтвердили, что это действительно свежая нефть из залежи Макондо».

В интервью на премьере фильма Смит также отметил (с отм. 5:35): 
«Нефть  по-прежнему выбрасывает на пляжи, и очень многие из моих клиентов больны. Пожалуй, эти две вещи 
заботят меня больше всего. Ответить за это должны ВР, Халлибёртон, Трансоушн и Правительство США. [Для 
того чтобы избежать повторения таких катастроф], нам нужна альтернативная энергетика. Мы должны отойти от 
топлива, основанного на углероде.  Биодизель, солнечная энергия, ветер – мы должны избавиться от нефтяной 
зависимости. Если мы будем всё так же продолжать бурить на всё более опасных участках, мы погубим планету».

В ходе ответов на вопросы журналистов, Смит добавил: 
«На самом высоком уровне нашего правительства было принято решение спасти ВР и сделать всё возможное для 
защиты [этой корпорации]. Если бы федеральное правительство задействовало собственные ресурсы для того, 
чтобы документировать ущерб, нанесённый населению и [экологии], то всех денег в мире не хватило бы, чтобы 
возместить этот урон. Но правительство не сделало ничего.  Не было оборудовано ни одной клиники, никаких  
убежищ,  людей  не  эвакуировали,  хотя  было  известно,  что  общины  побережья  подвергнутся  воздействию  
[отравляющих веществ]. Они пальцем не пошевелили. Они использовали дисперсанты из принципа «немая рыба в 
суд не подаст» и предпринимали всё для того, чтобы нефти не было видно. Ведь это огромные деньги – Флорида, 



белые  песчаные  пляжи…  Они  представили  нам  план  ликвидации  загрязнения на  прошлой  неделе.  [В  нём 
написано]:  если нефть находится на глубине больше 15 см, её не будут убирать. Если толщина нефтяного 
шлейфа меньше 3  см,  его  не  будут  убирать.  Если  нефтяные  сгустки  покрывают  менее  10%  площади 
пляжей, их не будут убирать… Нефть никогда не уберут, и она будет продолжать выплёскиваться на пляжи, 
вероятно, на протяжении всей нашей жизни».

К словам  адвоката  могу  добавить,  что  ВР  и  вовсе  намерена  свернуть ликвидационные  работы.  И  самое  
примечательное: Служба Береговой охраны США уже согласовала этот «план по сворачиванию». Теперь для  
того, чтобы заставить «Бритиш Петролеум» убрать нефть, которую то здесь, то там будет выносить на  
берег, госчиновники должны будут сначала  доказать,  что это нефть именно ВР.  А такие препирательства  
могут тянуться месяцами. Ясное дело, об обещаниях, зачитанных Обамой с экрана-суфлёра, гарантировавшего,  
что американское правительство заставит ВР «убрать всё до капли и выплатить до цента» были всего лишь 
колебаниями воздуха, очередной информационной дурилкой.

Движение «Захвати ВР!» 11 и  транспарант со словами «Чёрная вода убивает», обыгрывающий двойной смысл  
названия «Blackwater»

На фоне подобных сюжетных линий красноречиво звучат  недавние новые  подтверждения того,  что в тот 
печально  известный  период,  когда  военные  самолёты  распыляли  ядовитый  дисперсант  на  головы 
ликвидаторов,  именно корабли Береговой охраны осуществляли координацию их действий. Эта же береговая  
охрана отгоняла от побережья вертолёты с репортёрами, пытавшимися снять происходящее на видео. Кроме 
того,  сама  ВР наняла  частные  охранные  структуры,  12 которые  вместе  с  местной  полицией  тщательно  
охраняли всё происходившее на пляжах и в открытом море от объективов СМИ и местных жителей.

Киндра Арнесен (Kindra Arnesen), активистка в борьбе с корпорацией ВР

«Официальная история гласит, что никто не болеет, что [есть] морепродукты безопасно, что нефти больше нет, и 
что всё восстановилось… Лично я борюсь с кожной инфекцией с мая 2010 года. Я прошла несколько курсов 
11 – Версия июня 2010 года. От невнятных акций 2011-го отличалось тем, что предлагалось арестовать активы «Бритиш 
Петролеум» с тем, чтобы за их счёт произвести очистку Мексиканского залива и выплатить компенсации пострадавшим. 
Хороша была задумка…
12 - Blackwater (англ.) – букв. «чёрная вода», что ассоциируется с нефтью; вместе с тем – название частной наёмной армии, 
основанной в 1997 году и «поработавшей» во многих горячих точках планеты, включая Афганистан и Ирак. Ходили слухи 
(хотя слухи ли?) о том, что ВР наняла эту оставшуюся «без хозяина» «армию военных наёмников» - Blackwater (  Xe  )  . В конце 
концов, что нефть, что «Чёрная вода» – и то, и другое убивает.



антибиотиков, и в настоящее время ежедневно обрабатываю кожу противомикробным мылом. Мы с моим мужем 
и восьмилетней дочкой болеем каждые месяц-полтора.  [Мой муж] Дэвид [также] болеет  с мая 2010-го, а дочь 
Алина  –  с  сентября  2010-го.  Помимо инфекций верхних дыхательных путей  и высокой  температуры  у  моей 
девочки сильные боли в груди и затруднённое дыхание. 

На  апрель  2011-го  в  нашей  начальной  школе  числится  всего  400  детей.  И  в  школьных  шкафчиках  полно 
ингаляторов [от астмы]. У многих из этих 400 детей кожные инфекции и проблемы с дыханием. За последнюю 
неделю я получила 4 сообщения о [новых] кожных инфекциях у детей.  Что происходит? Я смотрю на своих 
детей, и не знаю, какое будущее их ждёт. С младшим, шестилетним ребёнком всё в порядке, но я не знаю, не 
окажусь ли я лет через 6-7 в больнице со своей дочерью, когда у неё начнут выпадать волосы. 

Морепродукты  безопасны? Креветочники  вылавливают креветок  без  глаз,  с  личинками,  торчащими у  них из 
головы. Устрицы размножаются не так, как раньше. У крабов деформированные панцири. На глубоководье у рыб 
разных видов в желудках что-то вроде чёрного гудрона. И это вещество проникает в мягкие ткани рыб.

Вскрытая туша рыбы из Залива

У Дэвида много лицензий на лов разных видов рыб, креветок, крабов. Я была с ним на катере, когда он ловил 
макрель и красного луциана. Рыба на глубоководье обычно «бьётся» в десять раз сильнее,  чем рыба такого же 
веса с  мелководья.  И мы обратили внимание на то,  что рыба, выловленная [в федеральных водах],  совсем  не 
сопротивляется.  Мы вскрыли этих рыб  прямо на катере,  и внутри  них была  эта густая  чёрная грязь.  И нам 
показалось,  что она проделала отверстия в стенках их желудков,  [потому что]  было видно,  как эта жидкость 
распространялась  внутри  рыбы.  Мы  отправили  образцы  этих  рыб  и  креветок  в  Национальное  управление 
океанических и атмосферных исследований (NOAA) и Университет штата Луизианы (LSU), и они там бесследно 
исчезли. 

Нефть выносит на берег ежедневно. Но многие не знают о том, что наши рыбаки каждый день проплывают мимо 
шлейфов свежей нефти, и получают новые дозы отравления. Наше правительство позволило ВР ограбить нас, 
лишить нас здоровья, жилищ, рыбных угодий, нашего наследия и будущего. Моя семья будет вынуждена уехать 
отсюда. Я не могу здесь дольше оставаться.

В прошлом году я ездила в округ Колумбия, чтобы обратиться к нашему руководству. И двое из них наорали на 
меня. Не буду называть их имена, но это яркий пример того,  насколько далеко простираются щупальца Уолл-
стрит. У нас нет лидеров, к которым мы могли бы обратиться. Мы должны исправить это положение сами. То, 
что  сотворили  с  побережьем  Мексиканского  залива,  недопустимо.  То,  что  сотворили  с  моими  детьми, 
недопустимо. Я не знаю, что нас ждёт в будущем, ясной картины нет. Но для меня и таких людей, как я, во всей 
северной части Залива важно, что слова правды, [наконец], прозвучали».



Хью Кауфман (Hugh Kaufman), участвовал в написании многих экологических законов, работал в Управлении по  
охране окружающей среды США (EPA) на  протяжении 40  лет.  Выявил  и  исследовал  проблему  заболевания  
спасателей и горожан, оказавшихся в зоне событий 11 сентября 2001 года в Нью-Йорке.

«То, что я скажу, основано на опыте, полученном мной за сорок с лишним лет со дня основания Управления по 
охране окружающей среды, включая программу по переработке токсичных отходов. Я был старшим следователем 
во  время  изучения  случаев  выбросов  ядовитых  веществ  на  территории  США.  И  мне  пришлось  уличать 
руководство ЕРА и правительство во лжи общественности  и рабочим, расчищавшим место  крушения башен-
близнецов,  когда  им  заявляли,  что  эта  работа  безопасна.  И  я  вижу  точное  соответствие  между  тем,  как 
правительство  вело  себя  в  случае  с  терактами  9/11  и  тем,  как  оно  вело  себя  в  случае  [с  катастрофой  в 
Мексиканском заливе]. 

Тогда ликвидаторам тоже запрещали одевать респираторы  – под угрозой увольнения. И все те герои, которые 
спасали людей и работали там – все они больны… Спустя 10 лет мы имеем точно такую же ситуацию здесь.  
Почему  [респираторы  запрещали]?  Да  потому  что  люди  с  (видео)камерами  снимают  ликвидаторов,  и  если 
общественность  увидит,  что  на них респираторы,  то она  решит:  бог  ты мой,  значит это  может  быть  угроза 
химического заражения! И у этого есть  и экономические последствия для ВР, их подрядчиков  и партнёров, а 
также  компаний  Уолл-стрит,  которые  являются  их  хозяевами.  Тут  дело  в  финансовой  ответственности.  Дин 
Блэнчард упомянул, что не может получить страхование ответственности. Финансовая ответственность – это не 
шутка.

Одна из первых деталей, на которую я обратил внимание, расследуя это дело, это массированное использование 
токсичных  дисперсантов  (корексита)  в  попытке  скрыть  количество  [излившейся]  нефти.  За  этим  стоит 
финансовая  цель.  После  катастрофы  Эксон  Валдез  законодательство  ужесточилось.  И  штраф  за  каждый 
вылившийся в Залив баррель нефти (а их вылилось очень много!) может доходить до 4000 долларов. Но это 
же  миллиарды  долларов  финансовой  ответственности,  которые  Бритиш  Петролеум  придётся  заплатить,  что 
потянет её рыночную стоимость вниз. И отсюда – это громадное давление: не говорить правду. И я не могу без 
слёз  слушать рассказы о молодых парнях, которых отравляют и при этом врут им в лицо. Этому необходимо 
положить конец».

Рики Отт (Riki Ott), токсиколог и эколог-активист со времени катастрофы танкера Эксон Валдез на Аляске в  
1989 году

Процитировав вывод из  статьи Эндрю Уайтхеда из Университета штата Луизианы в недавно опубликованной 
статье  о  «сигналах  раннего  предупреждения,  предшествующих  каким-либо  долгосрочным  проявлениям  в 



масштабах групп населения»… включая реакцию клеток на токсины, 13 д-р Отт отметила, что такие индикаторы 
уже срабатывают. 

«Мы  видим  в  Заливе  больных  креветок,  больных  рыб  и  больных  морских  млекопитающих.  Всё  это  уже 
происходит.  Если  сопоставить  карты  участков,  на  которых  это  отмечается,  то  налицо точное  совпадение  с 
участками, где экосистема оказалась зараженной нефтью «Бритиш Петролеум».  Старший сотрудник НАСА по 
атмосферным исследованиям, проводившимся летом 2010-го, доктор Айра Лайфер заметил, что массированное 
применение  дисперсантов  сыграло роль  «транспортировщика» нефти.  Производились  измерения  содержания 
нефти в облаках, и оно находилось на опасных для здоровья людей уровнях, и он предупреждал, что [эти облака] 
придут на побережье в виде морских бризов и дождей.  14 Мы также знаем, что [эти соединения] добрались до 
берега  в  воде.  В  своей  новаторской  научной  работе Уип Кёрби  показал,  как с  помощью ультрафиолетового 
излучения можно обнаруживать нефть на пляжах. Белоснежные в дневное время, ночью песчаные пляжи просто 
полыхают свечением из-за дисперсантов и нефти! 

Жители побережья также задокументировали применение дисперсантов спустя значительное время после того, 
как Правительство заявило,  что их использование прекращено.  Нас обманывали. В региональном комитете по 
реагированию на катастрофу это разрешено,  а власти Луизианы даже интенсифицировали процесс распыления 
дисперсантов.  А  сбрасывать  дисперсанты  на  мелководье  прибрежных  зон  –  всё  равно,  что  сбрасывать 
ядохимикаты в садок для рыб или  в теплицу.  Токсичные химикаты там никоим образом не растворятся  и не 
исчезнут. ВР продолжает утверждать, что безопасность была для неё главным приоритетом, но ничего подобного 
не было.  Главным приоритетом для ВР всегда было: скрыть масштабы ущерба от этой катастрофы.  И с 
помощью  дисперсантов  ей  это  удалось.  А  теперь  их  главный  приоритет  –  отрицать  любые  последствия 
катастрофы. Этим отчасти и объясняется, почему рост числа заболеваний в этом регионе был снивелирован. Всё 
сводили к головным болям, головокружениям, тошноте, инфекциям стафилококка –  к чему угодно, только не к  
воздействию химических веществ.  Но если  взять медицинский обзор,  вышедший в июле [2011] года, то семь 
типичных  симптомов  заболеваний  в  регионе  Мексиканского  залива  в  точности  соответствуют  симптомам, 
наблюдавшимся при нефтеразливах в прошлом. Медики знают, о чём я говорю. 

Допустимая кратковременная концентрация (на период до 8 часов) – 1 ppm. При концентрации [ПАУ] в 50 
ppm  требуется  использование  дыхательных  аппаратов  [т.е.  воздух  смертельно  опасен].  Мы  произвели 
измерения  на  Оранж-бич  и  Хомс-бич;  наш  результат  –  108  ppm.  Те,  у  кого  год  назад  были  [типично 
«нефтяные» симптомы отравления], имеют их и по сей день. На Аляске мы видели то же самое – там и 14 лет 
спустя у ликвидаторов наблюдались те же самые симптомы. Так что мы имеем дело с неправильной, дефективной 
диагностикой. Национальный институт здравоохранения США (NIH) заявил, что не обнаружил никаких следов 
заболеваний,  [связанных с нефтью и корекситом].  Но точно такой же ситуация была и в период катастрофы 
танкера  Эксон  Валдез,  и  тогда  у  руля  стояли  те  же  самые  люди.  В  настоящее  время  NIH  проводит 
эпидемиологические исследования, но они нацелены на то, чтобы не обнаружить то, что является целью поиска – 
то есть больных людей. Они сравнивают результаты у больных рабочих с результатами у местных жителей [из 
этой же отравленной зоны]. Но при этом никакой [разницы] и не будет видно».

Далее она добавила: 
«Мы имеем дело с системой, которая не способна призвать к ответу [нефтегазовую] промышленность. У нас не 
экологическая катастрофа; у нас кризис демократии. Я больше не смотрю в  сторону юридического [решения 
вопроса]  –  вообще.  После  Эксон-Валдез  [катастрофы  1989  года  на  Аляске]  я  через  это  прошла.  Я  давала 
показания в Конгрессе, делала всё по правилам, работала с научной общественностью, с юристами – и ничего не 
произошло. Мы проиграли. [Но ведь] в этой стране есть и другая власть. И она сильнее, чем власть правительства 
или промышленников, – и это власть народа. И это движение набирает силу. И [именно]  в нём нужно искать 
ответы на то,  как мы сможем  привлечь к ответу и эти компании, и наше правительство. Ведь речь идёт о 
том, что  корпорации захватили наше правительство на самом высоком уровне, и мы не можем надеяться, что 
13 – Полностью цитата звучит так: «Меня удивило не то, что мы обнаружили реакцию живого организма при высокой 
степени вредного воздействия, а то, что реакция была и на крайне низкие концентрации углеводородов. Мы 
фиксировали клеточную реакцию на токсины, которые предсказуемо пагубно влияют на репродуктивную функцию и 
развитие эмбрионов, а также обнаружили жаберную дисфункцию. [Это] – сигналы раннего предупреждения, 
предшествующие каким-либо долгосрочным проявлениям в масштабах групп населения». (Эндрю Уайтхед, доцент кафедры 
биологии, Университет штата Луизианы)
14 – В предыдущих частях данного обзора сообщалось о проникновении таких «нефтяных» облаков далеко вглубь 
североамериканского континента.



правительство привлечёт  корпорации к ответу.  Не получится.  Нужно идти  другим путём.  И [лично]  я иду к 
народу. Мне кажется, это правильно».

Дин  Блэнчард (Dean  Blanchard).  Владелец  крупной  компании  «Dean Blanchard Seafood  Inc.»,  которая  до  
нефтеразлива ВР поставляла креветки во все североамериканские штаты. 52 года живёт на острове Грэнд-Айл  
(шт. Луизиана), который до 2010 года был самым урожайным по вылову креветок в Штатах.

«Со времени  катастрофы  добыча креветок  составляет  менее  1%  от  прежних объёмов.  А у  тех  немногих 
креветок, которые промысловикам попадаются, то нет глаз (хотя они живые), то нефть в жабрах; на теле у рыб 
видны бластомы и  опухоли,  а  в  жабрах нефть… И  при  этом  Правительство  заявляет,  что  морепродукты  не 
опасны, их можно добывать,  продавать и есть.  Правительство лжёт нам.  Они распыляли и распыляют на нас 
химикаты. Со всех сторон.  Ночью мы слышим, как летают самолёты. У нас нет инфракрасных камер,  но мы 
знаем,  что  самолёты  летают  и  распыляют  [дисперсанты],  потому  что  если  задираешь  голову  вверх,  глаза 
начинают слезиться.  В конце августа [2011]  мне позвонил один из моих рыбаков  и сообщил,  что там [опять] 
распыляют, и снял это на свой мобильный. Там видно, что огни самолёта перемещаются над Заливом туда-сюда. 
А на следующее утро после этого вода стала как бы мыльной, пенистой. И я каждый день вижу мертвых морских 
животных. 

У нас там люди болеют.  Лично у меня были кровотечения из носа,  и мне приходится глотать по две пачки 
таблеток от кашля, чтобы заснуть. Хотя стоит мне уехать с Грэнд-Айла, кашель и проблемы с носовыми пазухами 
пропадают. Пусть Правительство сознается в том, что оно делает и прекратит распыления химикатов.

Позже Блэнчард добавил: 
«Если у нас в Луизиане всё в порядке,  то почему значительная часть наших зон  вылова креветок до сих пор 
остаётся закрытой – спустя полтора года? И при этом нам говорят, что всё в порядке, морепродукты безопасны. 
Но даже не объясняют, почему зона вылова закрыта. А на суше… Там, где [нефть с корекситом] коснулась травы 
болот,  трава  погибла,  а  трава  удерживала берег  от  разрушения.  Теперь  там просто  грязь,  ничего  живого  не 
осталось.

Но никого не заставишь признать, что у нас проблема.  ВР «владеет» политиками Луизианы уже много, много  
лет. И нам никто не помогает».

Маргарет Кьюроул (Margaret Curole), координатор Всемирного форума рыболовов от Северной Америки

Сиплым (от типичной для побережья болезни) голосом Маргарет пояснила, что её организация защищает права 
рыбаков на безопасные условия работы в этой отрасли и чистую экологию мест  рыболовства. Однако она не 
думала, что ей придётся бороться с собственным правительством фактически за право жить, что беда постучится 
к ней в дом. Её 31-летний сын, до аварии при росте 188 см весил 84 кг; после работы на ликвидации последствий 
разлива нефти ВР его  вес упал до 62 кг,  а  уровень бензола и ксилена в его крови один из самых высоких в 
регионе. «Так что я, быть может, проживу даже дольше, чем он», – говорит она. 



«Пиарщики, нанятые ВР,  договорились с нами о встрече,  и спросили, что они могут сделать  для того,  чтобы 
улучшить отношения с местными общинами. Мы с Дином Блэнчардом сказали им: «Перестаньте врать».  Они 
задали нам три  вопроса  из десяти  заготовленных,  выслушали  наши ответы,  закрыли свои  ноутбуки  и ушли, 
потому что мы сказали то, что думали, а не то, что они хотели услышать. 

Одна ложь за другой, и этому нет конца. Они говорят, что рабочим выдавали средства защиты, но это ложь.  
Моему сыну запретили надевать респиратор под угрозой увольнения.  Они говорят, что никогда не распыляли 
корексит  на  людей,  но  на  моего  сына  корексит  распыляли  ежедневно.  Его  волосы  насквозь  промокали,  и  
корексит стекал по его лицу.  Они говорят,  что морепродукты безопасны, но об этом уже было сказано.  Они 
говорят, что FDA проводит исследования, но если посмотреть на критерии, которые они при этом используют, то 
я такую еду даже кошке не дам. И вот мы, руководители добывающей промышленности, говорим вам, СМИ и 
американскому  народу:  не  верьте  этой  лжи,  начинайте  искать  правду,  проводите  свои  собственные  
исследования. Пришла пора призвать ВР не только к ответу, но и к ответственности.

…В прошлом  году  одна  женщина  произнесла  одну  фразу,  которая  врезалась  мне  в  память:  «Мы  в  южной 
Луизиане позволили преступнику оцепить место своего  преступления».  Мы разрешили ВР контролировать 
процесс  ликвидации  разлива,  контролировать  СМИ и  каждый  аспект  этой  [катастрофы]. В  этом  суть 
проблемы. Я много езжу по стране и миру, и рядовые граждане повсюду считают, что у нас всё замечательно. И 
это [происходит] из-за ВР при соучастии нашего правительства, из-за их манипулирования центральными СМИ. 
И пока правда не станет известной и люди не начнут брать [власть в свои руки], как сказала Рики [Отт], пока 
СМИ не начнут делать своё дело, у нас ничего не изменится».

Как тут не вспомнить характеристику «свободной западной прессы», чётко сформулированную ещё в XIX веке 
Джоном Свинтоном (бывшим руководителем редакции газет «Нью-Йорк таймс» и «Нью-Йорк сан»).15 В 1880  
году он был почётным гостем на банкете организованном в его же честь. И когда кто-то предложил тост за  
свободную прессу, Свинтон заявил: 

«Сегодня в Америке нет такой вещи как независимая пресса. Вы это знаете, и я это знаю! Ни один из Вас не 
осмелится написать то, что думает. А если и осмелится, то заранее зная, что в печать это не попадёт. Мне платят, 
чтобы я  держал язык за  зубами.  Вам платят за  то же самое.  И любой  из вас,  кто  будет  настолько глуп,  что 
напишет честную статью, будет вышвырнут на улицу. Если бы я решился опубликовать своё честное мнение, я 
бы остался  без  работы  в  24  часа.  Работа  журналистов:  уничтожать  истину;  стелиться,  извращать,  очернять; 
лебезить перед Мамоной и продавать свою страну и свою расу за хлеб насущный! Вы знаете это, и я знаю это, так 
что это за вздор – «поднимать тост за независимую прессу»? Мы инструменты и слуги богатых людей, стоящих 
за  кулисами.  Мы марионетки;  они  дёргают за  ниточки,  и мы пляшем.  Наши таланты, способности  и  жизни 
принадлежат им. Мы – интеллектуальные проститутки!»

Формулировка – на века! Термин «пресститутки» особенно актуален в наши дни, когда «четвёртая власть» с  
готовностью участвует в информационных войнах и промывке мозгов населения – во всех странах, включая  
Россию.

6 ноября этого года обеспокоенность новыми извержениями нефти со дна Залива стала одной из тем  пресс-
конференции в Беверли-хиллз, в Калифорнии. В одной из новостных заметок на эту тему сообщалось:

«Учёные  подтвердили  существование  «второй  волны»  нефтяного  загрязнения  вод  и  пляжей  Мексиканского 
залива,  отравляющего  морскую  фауну  и  дикую  природу  и  представляющего  смертельную  угрозу  здоровью 
людей.  В то время как правительственные чиновники отказываются признать [существование этой] проблемы, 
ситуация в Заливе ухудшается с каждым днём. 

С помощью скрупулёзного исследования на «отпечатки пальцев» химик из Университета штата Луизианы, Эд 
Овертон  (Ed Overton)  подтвердил,  что шлейфы нефти,  изливающиеся от  залежи Макондо с  середины августа 
[2011] состоят из нефти ВР. «Совпадение – один к одному», – сказал профессор Овертон. – «Я был поражён, что 
пропорции настолько точно совпали».

15 – Это реальный исторический персонаж. Подробнее о нём и его жизни см. в статье John Swinton – Yes, He Said It, But...



Подтверждение  того,  что  изливающаяся  нефть  исходит  из  залежи  Макондо  стало  подспорьем  для  тех,  кто 
продолжал поиски истины, невзирая на кампанию жёсткого отрицания, запугиваний и умышленного запутывания 
вопроса  со  стороны  ВР  и  её  партнёров  в  федеральном  правительстве.  Именно  такого  рода  корпоративно-
правительственная  «совместная  работа»  и  изображена  в  захватывающих  деталях  признанного  критиками 
документального фильма «The Big Fix».

«[Лабораторные]  данные  свидетельствуют  о  том,  что  образцы,  взятые  на  Хорн-Айленде  20  сентября  [2011] 
содержат  более  лёгкие  углеводороды,  которые  в  естественных  условиях  быстро  разлагаются»,  –  пояснил 
инженер-строитель Марко Калтофен. – «Эта нефть похожа на нефть ВР, какую мы видели в прошлом году. Она 
очень свежая и очень токсичная».

Доктор  Уильям  Сойер,  независимый  учёный,  занимающийся мониторингом  нефтяного  разлива,  добавил: 
«Токсикологическое воздействие новых нефтяных шлейфов [представляется мне] очень тревожным [фактором], 
поскольку из-за ПАУ и прочих нефтяных углеводородов,  которые измеряем в тканях животных, многие виды 
морских  млекопитающих  и  рыб  в  этом  регионе  и  без  того  находятся  под  критическим  давлением 
иммунологических и репродуктивных дисфункций».

По поводу здоровья  населения  д-р  Сойер  заявил: «Среди  рабочих-ликвидаторов  нефтеразлива ВР  и  жителей 
побережья,  подвергшихся  воздействию  летучих  [и  растворённых  в  воде]  веществ,  наблюдается  эпидемия 
респираторных, неврологических и дерматологических заболеваний».

Кадры из фильма «The Big Fix»

«Федеральное правительство не повело себя безответственно»,  – заключил адвокат Стюарт Смит, – «и посыл, 
содержащийся  в  фильме  «The Big Fix»,  должны  услышать  все  граждане  Америки,  а  не  только  побережья 
Мексиканского залива».

Далее мы ознакомимся с  анализом патологий,  наблюдающихся у  жителей акватории Мексиканского  залива,  
зачитанным на одном из форумов в 2011 году, и с рассказами от первого лица.

Что делать? 

Если  публикации  на  тему  химико-бактериологического  экоцида не  оставляют  Вас  равнодушным,  и  Вы 
понимаете,  что  аналогичное  оружие  может  быть  применено  и  против  нас;  если  Вы  чувствуете,  что  
намеренное  сокрытие  политиками,  СМИ,  научным,  экологическим  и  медицинским  сообществом  такой  
чудовищной по масштабам (продолжающейся!)  катастрофы со всеми признаками геноцида не случайность,  
сделайте что-нибудь или предложите свои варианты действия.

Разместите текст этого обзора или ссылку на него у себя в блоге, на своём сайте или страничке в соцсетях. 



Разошлите эту информацию в различные СМИ (федеральные и региональные). Когда этим занимается один  
человек – эффект нулевой; нужна массовость. Если письма на эту тему и с требованием осветить её будут  
приходить в СМИ сотнями, тысячами, то они не смогут это дальше замалчивать. Практика такой подход  
оправдывает.

Можно звонить на радио и телевидение и поднимать эту тему в среде совестливых и прогрессивно мыслящих  
учёных, экологов, медиков, журналистов и т.д. Можно также писать официальные запросы в госструктуры  
(включая структуры безопасности) с приложением этих и подобных материалов и требованием расследований. 

Можно призвать сообщество российских переводчиков найти в сети фильмы «The Big Fix» и «Pretty Slick»,  
перевести их на русский язык и выложить в интернете для свободного распространения,  как просил Джош  
Тикелл.

Подобная тема –  это ещё и информационное оружие,  и применивший его первым получает преимущество.  
Поэтому можно увлечь этой темой и политиков.

Если  Вы,  как  гражданин планеты  Земля,  считаете,  что эту проблему  нужно  решать  на  уровне  народной  
дипломатии  и  нельзя  зарывать  голову  в  песок,  то минимальное,  что  Вы  можете  сделать,  описано  выше.  
Сделайте это. Оторвитесь от своих сиюминутных дел и увлечений на час и сделайте то, что в Ваших силах.

Компиляция, перевод, комментарии: Sister Mercy 

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ

Предыдущие части обзора
1, 2, 3, 4, 5, 6, 7-1, 7-2, 8, 9-1, 9-2, 10-1, 10-2, 11-1, 11-2, 11-3, 11-4


